

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

## 【9月の行事報告】

### (祝) 敬老の日記念式典

18日の敬老の日、式典が盛大に開催され、牛頸区公民館に77歳以上の敬老の方120名が出席され、ご長寿を祝いました。今年も、新百歳を迎えられた方は該当ありませんでしたが、米寿を迎えられた方が13名で3名の方が出席され、祝状・記念品が白水区長から手渡されました。長寿代表の瀬尾深海様(95歳)と山上小波様(101歳)の2名の方には筑紫幼稚園児から花束贈呈があり、式典は終了しました。続いて筑紫幼稚園児の遊戯披露、平野小学校児童の琴演奏・和太鼓演奏、平野中学校吹奏楽部の演奏で、祝いの席に華を添えていただきました。祝宴は文化部とシニアの方々による唄や踊りなどの演奏で盛り上がり、楽しく過ごしていただきました。



平成29年度敬老の日記念写真  
(1班) 井手・丸隈・原・中通り・宮野台の皆さんと市長・区長

### ★ 大行事祭 「毎年9月5日に行はれる伝統行事。」

五穀豊穡を祈り、自然の恵みに感謝する「大行事祭」が小雨の中、執り行はれました。昔は収穫前に近隣から相撲大会に集まる、地域を挙げての一大行事で現在の浄水場の処に祭場と相撲場がありました。現在では、相撲場はありませんが龍華霊園入口左の祭場で大行事祭典を行っています。今年も平野神社宮司の祭司のもと伝統を守り、自然に感謝し、平穏な地域であることを参加者全員で祈りました。



## ★ おおの山城大文字まつり

23日・24日、今年で36回目を迎える大野城市最大の祭典「おおの山城大文字まつり」が開催されました。

23日には、「南コミまつり」が午前中より催され、屋外でのバザー・お楽しみゲーム・フリーマーケット・野菜販売、多目的ホールでの演劇等があり多くのお客さまで大盛況でした。参加・支援して頂いた方、2日間大変お疲れ様でした。尚、「おおの山城大文字まつり」・「南コミまつり」の詳細は市・南コミ広報等をご覧ください。

### 《区からのお知らせ》

#### \*牛頸区ふれあい「あいあい食堂」開催

地域の子ども達に食事を提供することで、地域との交流を深め子ども達を大人が見守る体制を築き、こどもたちが一人で気軽に立ち寄ることの出来る居場所をつくるために、今回初めて開催いたします。

日時:平成29年十一月十一日(土)

11時開店〜14時閉店

場所:牛頸公民館

☆今回の食堂メニューは、かしわご飯と豚汁です。

対象者は、

※牛頸区在住の小学生以下の子ども達

※一人暮らし及び昼間一人高齢者等




牛頸ふれあい  
「あいあい食堂」  
開店  
2017  
11月11日(土)

場所:牛頸公民館

11時開店〜14時閉店

(皆さんのご来店お待ちしております。)

\* お問い合わせ先 (092) 596-3513 牛頸公民館

## 《十月の主な行事予定》

四日 牛頸子育てサロン「あいあいくらぶ」  
六日 牛頸あいあい会1班  
(2班13日、3班20日)

七日 牛頸区隣組長会議

九日 MADOKAれくスポ祭9時〜

〇日 「牛頸あいあいカフェ」

一六日 地域ケア会議・企画調整会議

一七日 牛頸足元気教室(第六回)

二四日 音楽サロン(第一回)

二七日 地域福祉推進委員会

二九日 牛頸川河川清掃作業 8時〜

### 《編集後記》

最近公民館に犬の糞害についての問い合わせが増えていきます。区内を歩いていても犬の散歩をしている人を数多く見かけます。飼育数の増加とともに増えているのが、犬にまつわる近所トラブルです。人やペットにケガを負わせてしまうケースや、吠え声がうるさいケース。そして、被害の中でも多いのが、「犬のフン」の処理にまつわるトラブルです。散歩の最中にフンを片付けず、自宅前にフンがたびたび放置されて困っているなど、一度でも被害を受けた方は、多くいらつしやるかと思えます。飼い主が処理をしないならば、犬が寄り付かないようにするという対策です。犬には、キラキラ匂いがあります。犬が嫌う匂いのする薬剤を散布・設置することで、被害を低減できるでしょう。犬のフンによる被害において悪いのは、犬ではありません。その飼い主に責任があります。まずは看板等の設置をしてはどうでしょうか。

犬のフンは持ち帰ってね



※市役所に個人申請をすれば、看板の交付を受けることができます。  
(問い合わせ先:市環境・最終処分場対策課)

